



Vamos a tener que encontrar la vía jurídica para dejar la presidencia de la Cámara de Diputados: Santiago Creel

La siguiente semana, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, definirá quién ocupará su lugar en la Mesa Directiva en lo que resta del receso de la LXV Legislatura, para seguir en la búsqueda de ser el abanderado del Frente Amplio por México, esto lo dijo previo a una reunión en la American Chamber of Commerce. Mencionó que ya inició conversaciones con el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier, para lograr las vías institucionales por tratarse de un casi inédito. “Entonces, una vez que tenga lo de las firmas y si llego a un acuerdo con el grupo parlamentario de Morena, ya hablé con el coordinador, Ignacio Mier, en principio hay buena recepción de mi planteamiento. Vamos a tener que hacer algunos acuerdos y encontrar la vía jurídica constitucional, porque es un caso inédito. Yo no tengo ningún problema en hacerlo”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJ0PJhllAL8llu8&id=BEBB992B33844BAA%21673&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>